
  

                          

 

さちの調子 
 学校で飼育しているウサギの『さち』の調子が悪いので、病院でみてもらい

ました。薬を飲ませて、様子をみることになりました。食欲もあり、便の調子

も良く元気ですが、早く良くなって欲しいと思います。薬が苦いのか、なかな

か薬を飲んでくれません。先生 2人で何とか薬を飲ませることができました。 
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